
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 24. Februar 2011

Fahrraddiebe flüchten nach Bayern

Von Hessen über die Kilianusbrücke nach Bayern flüchteten am Sonntagnachmittag zwei Fahrraddiebe. Aufmerksame Zeugen beobachteten gegen 15.10 Uhr in der Kettelerstraße im Ortsteil Klein-Welzheim die

13 bis 15 Jahre alten Jungs, die zu zweit auf einem blau-weißen Mountainbike fuhren und vor einer Bäckerei stoppten. Der eine Bub, der ein Pickelgesicht und dunkles mittellanges lockiges Haar hatte, saß auf der Rahmenstange. Er war mit einer Bluejeans, schwarzer Lederjacke und schwarzer Basecap bekleidet. Die Beobachter gingen in ein Wohnhaus und fuhren kurz darauf mit dem Auto auf der Kreisstraße

185 in Richtung Mainhausen-Mainflingen. Dabei fielen den Autoinsassen auf dem Radweg kurz vor Mainflingen wieder die beiden etwa 1,60 Meter kleinen Unbekannten auf; jetzt lenkte jeder ein Fahrrad. Aus dem Wagen heraus sprachen sie die Kinder direkt auf den Fahrradklau an; sofort traten sie in die Pedale und hauten am Mainuferweg über die Kilianusbrücke nach Karlstein-Dettingen ab. Der Jugendliche auf dem blau-weißen Mountainbike war ganz in lila gekleidet: Basecap, Jogginghose sowie Kapuzenpullover. Tatsächlich war das weiße Trekkingrad in der Kettelerstraße gestohlen worden. Die Polizei bittet um weitere Hinweise unter der Rufnummer 06182/89300.